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Résumé de PFE : sous titre : la paille traitée dans l'alimentation des ruminants
Résumé : 
Les pailles de céréales sont des sous produits abondants en Algérie, leur valeur alimentaire reste limitée. Pour valoriser ces pailles, de nombreux travaux sont réalisés et qui consistent en complémentation et traitements chimiques. Ces techniques de valorisation permettent une amélioration de la valeur alimentaire par le fait des augmentations de la digestibilité de la MO et MAT, cette amélioration est plus élevée dans le cas de traitement à la soude. La paille traitée est l'aliment de choix dans les régions steppiques où il y a une pénurie fourragère, donc un stock de paille traitée permet d'alimenter le cheptel en période de disette et permet une amélioration de l'état sanitaire.




Abstract:
The cereal straws are abundant sub-products in Algeria, their nutritive value still limited.In order to ameliorate the nutritive value, many projects are realized witch consist on complementation and chemical treatments.These techniques allows an improvement of the nutritive value throw the increases of Organic matter and Total nitrogenized matters digestibility, this improvement is more important in welds treatment case.The treated straw is the food choice of steppes on the food shortage. Thus a stock of straw allows the improvement of Medical State livestock.
